



Desde los que ostentamos la Representación Legal de los Trabajadores, junto con nuestras Organizaciones Sindicales (**FETICO, CC.OO. UGT y FASGA**) queremos lanzar un mensaje de Responsabilidad, *dada la alta incidencia de contagios que está provocando esta nueva cepa de la COVID 19*, que ha llegado a alcanzar a casi 100.000 personas en un solo día; mensaje dirigido a la Empresa, a todas las personas que trabajan en ella, y a nosotros mismos, los sindicatos.

A la **Empresa**, para que cumpla y haga cumplir todas las medidas que desde hace casi dos años, nos hemos dotado y que tan buen resultado han dado, fruto del acuerdo con todos los sindicatos.

A las **Personas que trabajan en ella**, para que tengan mayor celo a la hora de llevarlas a cabo, por una importantísima razón; **LA SALUD**.

Y a los **Sindicatos**, para que continúen con esa unidad tan necesaria y busquen si fuese preciso, nuevas formas de combatir el virus en el trabajo.

Hoy más que nunca, debemos ser más rigurosos en la protección de nuestra salud y la del resto de personas; cualquier medida ya aprobada en Carrefour o las que se establezcan en el futuro, serán más eficaces con el compromiso de todos.

Por último, recuerda que el próximo 31 de diciembre al igual que ocurrió el día 24, Carrefour cerrará al público a las 19,00 horas; cierre que proporciona a las personas trabajadoras una mayor conciliación de la vida laboral y personal de cada una de ellas, unido a una menor exposición en días de venta tan señalados.

PROTÉGETE Y PROTEGE A LOS DEMÁS
“todos nos necesitamos”